

REGALAN TINACOS

FAMILIAS QUE RECIBEN AGUA CON CAMIONES CISTERNA NO TENÍAN EN QUÉ ALMACENARLA

POR GERARDO GARCÍA

 Para afrontar la crisis hídrica, en Naucalpan se arrancó con la entrega 10 mil contenedores hídricos a familias que reciben agua, pero a través de pipas.

La Dirección de Comercialización integró el padrón de usuarios que carecen de este servicio y que abarca casi 40 localidades del municipio.

Fue a través de OAPAS que se identificó que existen varias zonas en donde las familias, que reciben apoyo de los camiones cisterna, no cuentan con recipientes de almacenamiento de agua suficiente y de calidad.

En los últimos días, la falta de agua en el municipio es más evidente, sobre todo porque no se ha resuelto la problemática que se enfrenta al respecto. 48

INTEGRAN PADRON

 Habitantes de 40 localidades de este municipio reciben el beneficio.



 BENEFICIO. Las familias podrán guardar el agua potable de manera segura.